



www.espacetendance.ca









Fauteuil berçant, pivotant et

Rég. 969 \$

dossier inclinable

Swivel Rocking

Recliner









VOTRE Quel que soit le design, la couleur ou le format qui correspond à vos goûts, vous trouverez la combinaison parfaite pour rendre votre pièce unique.

YOUR STYLE No matter which design, color or shape fit your tastes, you will find the perfect combination to make your room unique.











Personnalisez chaque détail Customize Every Detail

Nous pouvons produire n'importe lequel de ces styles dans n'importe laquelle de ces finis.

FINIS DU PROGRAMME PERSONNALISÉ

## **CUSTOM PROGRAM FINISH**

We can produce any of these styles in any of these finishes.

Souffle



Charcoal





Champagne

Bureau/Dresser

Miroir/Mirror

1499 \$ Rég. 1749 \$ 329 \$ Rég. 389 \$ 999 \$ Rég. 1179 \$ 479 \$ Rég. 549 \$

Commode/Chest Table de nuit/Night Stand

Grand lit avec rangement/Queen Bed with Storage 1999 \$ Rég. 2349 \$



WYNTER PLATEAU EN MOUSSE FERME 6 po

FOAM SERIES TIGHT TOP FIRM, 6" PROFILE HEIGHT



- Tissu CleanProtect™
- Couette SealyLoft™ avec fibres évacuant l'humidité
- ullet Mousse SealySupport  $^{\mathrm{TM}}$  HD de 3 po
- Noyau SealySupport™ HD de 5 po
- CleanProtect™ Fabric
- SealyLoft™ Quilt with Moisture Wicking Fibres
- 3" SealySupport™ HD Foam
- 5" SealySupport™ HD Core

Matelas 39 po/Twin Mattress 449\$ Matelas 54 po/Double Mattress 499\$ Matelas 78 po/King Mattress 749\$ Sommier vendu séparément





# MAPLE LEAF

PLATEAU EURO, PROFILE DE 13,5 PO

EUROTOP, 13.5" PROFILE HEIGHT



- Mousse HD Certipur-Us<sup>™</sup> Sealy Support
- Ressort PostureTech™
- SolidEdge™
- Ressorts de support nano ciblés
- Couette SealyLoft™ avec fibres évacuant l'humidité
  - CertiPUR-US<sup>®</sup> Certified SealySupport™ HD Foam
  - PostureTech™ Coil
  - SolidEdge™
  - Targeted Nano Support Coils
  - SealyLoft™ Quilt with Moisture Wicking

Matelas 39 po/Twin Mattress 699\$ Matelas 54 po/Double Mattress 749\$ Matelas 78 po/King Mattress 1099\$ Sommier vendu séparément

**INES** PLATEAU ESTATE FERME, 13,5 po 131/2" LUXURY FIRM NOMBRE DE RESSORTS • K 1954 • Q 1504 • D 1288 • TXL 984



Matelas 60 po Queen Mattress



# **BASE AJUSTABLE REFLEXION BOOST**

REFLEXION BOOST POWER ADJUSTABLE BASE

Ajustement de la tête et des pieds, télécommande sans fil, position zéro gravité, moteurs d'entraînement silencieux, hauteur des jambes réglable.

Choisissez la base réflexion adaptée à vos besoins. Également disponible : Simple XL et Double

> Head and Foot Adjustment, Cordless Remote, Zero Gravity Position, Silent Drive Motors, Adjustable Leg Height

Choose the right reflexion base for your needs Also available: twin long and double size.

**BASE AJUSTABLE** 60 PO **QUEEN SIZE BASE** 

### Promotion valide iusqu'au 31 mars 2025

\* Options de financement disponibles en magasin avec Fairstone Financial Inc. Financement sujet à approbation du crédit, des termes et conditions s'appliquent. Pour la carte Fairstone Financial Inc, des frais annuels de 35 \$ s'appliquent. Détails en magasin.

Les articles de décoration et literie, incluant matelas et sommiers, sont en sus des prix indiqués. Malgré tout le soin apporté à la préparation de cette circulaire, le marchand ne saurait être tenu responsable des erreurs techniques et typographiques qui pourraient s'y glisser. Les photos sont à titre indicatif seulement, les articles en magasin pourraient différer des articles illustrés. Les différentes promotions offertes en magasin ne peuvent pas être jumelées.

Consultez un de nos conseillers en magasin pour plus de détails de notre promotion. Certains articles ne sont pas offerts dans tous les magasins et certains articles peuvent ne pas correspondre exactement à l'illustration. Le concours est en vigueur dans tous les magasins, membres dRSG participants. Achat requis. Voir en magasin pour les détails et les règlements du concours.

## Promotion valid until March 31, 2025

\*Financing options available in-store with Fairstone Financial Inc. Financing subject to credit approval, terms and conditions apply. For the Fairstone Financial Inc card, an annual fee of \$35 applies. Details in store.

Decorative items and bedding, including mattresses and box springs, are in addition to the prices indicated. Despite all the care taken in the preparation of this circular, the merchant cannot be held responsible for any technical or typographical errors that may appear. Photos are for illustrative purposes only, items in store may vary from items pictured. The different promotions offered in store cannot be combined.

Consult one of our in-store consultants for more details on our promotion. Some items are not available in all stores and some items may not match exactly as shown Contest is available at all participating DRSG member stores. Purchase required. See store for details and contest rules.



Même équipe, même service depuis 2014!

# www.espacetendance.ca

• Lundi, mardi et mercredi 9:30 - 17:30

• Jeudi et vendredi 9:30 - 19:00 • Samedi 9:00 - 17:00

• Dimanche 10:00 - 17:00

Tél: (450) 504-6660

965, rue Labelle, St-Jérôme (Québec) J7Z 5N3

